

Pétition pour l'interdiction du chauffage au bois à Bruxelles

Les particules fines produites par une **1 journée d'un feu ouvert = 7.000 km** parcourus par une **voiture diesel**.

Le chauffage au bois produit tout autant de substances toxiques et cancérigènes que les voitures thermiques. Et pourtant, il n'existe, à l'heure actuelle, aucune réglementation limitant ou interdisant son usage à Bruxelles.

Ensemble, nous pouvons agir et demander au parlement bruxellois d'interdire le chauffage au bois en Région de Bruxelles-Capitale.

Consultez et signez le texte officiel de la pétition, en scannant ce QR code.

Vous souhaitez en savoir plus ou souhaitez signer une version papier ? Rejoignez-nous sur Facebook www.facebook.com/groups/ChaseTheSmoke ou écrivez-nous à ChaseTheSmokeBxl@gmail.com.



<https://democratie.brussels/initiatives/i-187>

Ensemble, améliorons la qualité de l'air à Bruxelles !

Le collectif Chase the Smoke – Brussels!

**English version :
see other side**

Petition for the ban on wood heating in Brussels

A fireplace produces in one day as many fine particles as a diesel car travelling 7000 km.

Wood heating produces just as many toxic and carcinogenic substances as thermal cars. And yet, there is currently no regulation limiting or prohibiting its use in Brussels. Many cities and regions in Europe took action already and banned it.

Together, we can act and ask the Brussels parliament to ban wood heating in the Brussels-Capital Region.

Consult and sign the official text of the petition (FR/NL), by scanning this QR code.

For more information or to sign a paper version, **Join us on Facebook**
www.facebook.com/groups/ChaseTheSmoke or email us at
ChaseTheSmokeBxl@gmail.com.

Together, let us improve our health by reducing pollution!

The association “The Chase the Smoke – Brussels!”



<https://democratie.brussels/initiatives/i-187>

**Version française :
voir verso**